

Abierto el plazo de inscripción hasta el 8 de marzo

ESCUELA DE FAMILIA: CHARLAS PARA PADRES CON HIJOS ADOLESCENTES

Vva. de la Cañada, 27 de feb.- Las Concejalías de Familia y Educación han programado para los días 12 y 19 de marzo dos charlas dirigidas a padres con hijos adolescentes. Las sesiones, que llevan por título "Cómo escuchar y cómo hacer que tu hijo te escuche" y "Autoridad y libertad: hasta dónde pueden llegar", se enmarcan dentro de la Escuela de Familia.

"La temida adolescencia no es una enfermedad sino una ocasión para que los padres crezcan. Hablaremos de la necesidad de que los padres ejerzan una autoridad que guíe y oriente pero que también respete la libertad de los hijos", señala el profesor universitario, psicólogo clínico, terapeuta familiar y de pareja, Juan de Haro, encargado de impartir las charlas.

Información e inscripciones

Las personas interesadas pueden informarse e inscribirse en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2). El plazo de inscripción permanece abierto del 28 de febrero al 8 de marzo.